# 

# みどりっ子

日光市立大室小学校 学校だより



子校により No. 6

H26.8.29

# フレー! フレー! 大室小の子どもたち!!

今年の夏は「猛暑」を通り越して「炎暑」と言われるくらい暑く、熱中症で病院に運ばれたというニュースが毎日のように聞かれました。

しかし、そんな暑さにも負けずに、今年も大室小 学校の子どもたちは、いろいろなところで頑張る姿 を見せてくれました。

今年の「日光市花火大会」のパンフレットに本校 の子どもの絵が採用されました。

4年生のH. K君が描いた絵です。昨年応募して 最優秀賞に輝いて、今年のパンフレットに採用され ました。歴史ある花火大会のパンフレットに大室小 学校の子どもの絵が採用されたことは本当にすばら しいし、うれしく思います。

夏休み中の部活動関係もすばらしかった。

野球部は県大会に出場し、強豪校に一歩も引けを とらずに戦い抜き、0対0で決着がつかなかったた め、タイブレークでの戦いになり、それでも決着が つかなかったためくじ引きをして、結果惜しくも負 けてしまいました。負けてしまったけれど、子ども たちの戦いぶりは本当にすばらしかった。

ホッケー部は、秋田県の羽後町というところで開催された交流大会に出場しました。特に女子は、準優勝という結果を残しました。

そして、サッカー部とミニバスケット部。暑い中 の練習や練習試合で汗を流して頑張りました。

吹奏楽部の皆さんも、室内のジメジメする暑さの 中で毎日毎日1日中練習に励み、管楽器コンクール に出場しました。結果は銅賞でしたが、コンクール での演奏が今までで一番の演奏でした。

杉並木マラソン大会に参加して小学生女子3kmの部で10位以内に入った子どもたちが大室小学校にもいました。

小田原市とのスポーツ少年団交歓会にも 13 名の子どもたちがそれぞれの少年団を通して参加し、友達をたくさん作って帰ってきました。

ボランティア関係で活躍した子どもたちもいました。大沢地区の給食宅配サービスに参加して、一人暮らしのお年寄りの所に心のこもったお弁当とお手紙を届けてくれました。

PTA奉仕作業に進んで参加してくれた子どもたちもたくさんいました。

このように、大室小のたくさんの子どもたちが、 この夏休み中にいろいろなところでがんばってくれ たことを大変嬉しく思います。

でも、私が本当に嬉しいのは、それぞれの機会や場所で「挑戦」していた子どもたちの姿です。

H. K野君は、花火大会の絵を描こうと思い、描くことに「挑戦」しました。「挑戦」したからこそ、 今年のパンフレットがあるのだと思います。

部活動だって、本気で大会やコンクールに「挑戦」 したからこそ、本当に悔しい思いをしたり嬉しい思 いをしたりしたのでしょう。

給食宅配サービスだって、「やってみよう」という 挑戦の気持ちがなければ始まりません。やってみた からこそ、お年寄りの笑顔を見られたのです。

大会やコンクールは、その性質上必ず順位がつきます。順位という結果も大切ですが、よい結果をめざして頑張る日々の努力、それはそれぞれの目標に向かって「挑戦」する姿ですが、私はそういう姿こそ尊いのだろうと思います。強豪校に一生懸命向かっていった野球部の試合にはそういう姿が見て取れて、応援していた私は、本当に感動しました。

2学期は運動会、学習発表会、持久走大会など、 大きな行事がたくさんあります。また、学年の行事 もたくさんあります。子どもたちには、そういう行 事のときに、ぜひ、「挑戦」してほしいと思います。

「挑戦」の仕方はいろいろあるでしょう。係や班 長などに立候補して頑張るのも「挑戦」です。自分 で決めた目標に向かって頑張るのも「挑戦」です。

行事や学級での活動、部活動やボランティア活動など、いろいろな場面で、子どもたちには本気で「挑戦」して欲しい。私たち教職員は、子どもたちがいろいろな場面で「挑戦」してみたいと思えるように支援していきます。子どもたちを応援します。

私たち教職員は、子どもたちの応援団ですから。 (応援団長は、校長の私です。)

※以上、始業式で話した内容です。

保護者の皆様、夏休み中は大きな事故もなく子どもたちが過ごせました。皆様方の御協力の賜と思います。 2 学期も、子どもたちが輝けるように、本校の取組に御理解と御協力をお願いいたします。

## いろいろな方々に支えられて・・・

### PTA奉仕作業等(7/27、8/24)

既に御案内のとおり、今年度からPTA奉仕作業が年間2回の実施になりました。

第1回目の奉仕作業は、7月の最終日曜日である27日に行いました。校舎内の整備(整美)として、日ごろの子どもたちだけの清掃では手が行き届かない所(トイレ、窓、窓の桟など)を重点的に清掃していただきました。夏休み最後の日曜日である8月24日には、校庭や運動会駐車場として借用する土地の除草作業を行いました。2日間の参加人数は保護者・教職員・子どもたちを合わせると、延べおよそ310人。2日間とも参加してくださった方は、およそ40人でした。たくさんの皆様の労力奉仕のお陰をもちまして、校舎内・校舎外とも見違えるほどきれいになりました。

奉仕作業の後には、PTA本部役員の皆様による校舎の壁のペンキ塗り、環境緑化部の皆様によるサツマイモ畑の除草、生活安全部の皆様による通学路危険箇所点検等、各方面からたくさんのお力添えをいただきました。ありがとうございました。







【1回目奉仕作業…室内清掃】

【2回目奉仕作業…除草】

【PTA本部役員の奉仕作業】 【B

【環境緑化部の奉仕作業】

#### 運動会借用地の草刈り(8/22)

本校保護者のS様とK様が、運動会の駐車場として借用する I 様私有地の草刈りをしてくださいました。例年は刈払機による手作業の草刈りで大変でしたが、今年度はお二人が農業機械で行ってくださいました。S様、K様、暑い中作業をしていただき、ありがとうございました。





# 自転車の寄贈(8/26)

校には下学年用の自転車がありません。交通安全教室で3年生が使う自転車を用意するため、荊 沢の柴田輪店様に借用をお願いしたところ、小



学校下学年用の自 転車4台を御寄贈 いただきました。

今後の本校の教 育活動で有効活用 させていただきま す。ありがとうご ざいました。

# 今月の がんばる 「 みどりっ子 」

## 給食宅配ボランティア(7/23)

大沢地区社会福祉協議会では「給食宅配サービス」という事業を行っています。ひとり暮らしの高齢者にお弁当とお手紙を届ける活動で、ボランティア活動です。1学期末に4年生以上の子どもたちに案内のチラシを配布したところ、今年度は何と12名の子どもたちが参加してくれました。(敬称略)

4年 A. H、 E. R K. M H. K 5年 F. T N. R 6年 A. R E. T N. R H. A H. Y A. E

たくさんの優しさをお年寄りに届けてくれたみなさん、ありがとう!!

# 表彰 関係

- □ 第 10 回 AAB カップ羽後町スポーツ少年団ホッケー交流大会 女子の部 2位 大室HC
- □ 第 56 回栃木県吹奏楽コンクール 小学生の部 銅賞 吹奏楽部
- □ 「わたし、大沢ボランティア隊」感謝状宅配ボランティアに参加した 12 名の皆さん